

Communiqué de presse

Pro Familia Frیبourg a organisé le **9 novembre 2016 son assemblée générale**. Sous la présidence de la conseillère nationale Valérie Piller Carrard, l'association s'est donnée des bases financières saines et un contenu solide (www.profamiliafrیبourg.ch). **Toutes les conditions sont réunies pour faire de Pro Familia une voix fiable sur les questions familiales.** Hélène Hug, pédagogue sociale et Gerhard Andrey, entrepreneur, ont été élus au comité. Au terme de la parti statutaire, la conseillère d'Etat Anne-Claude Demierre a présenté le rapport sur la situation sociale et la pauvreté dans le canton de Frیبourg, commenté ensuite du point de vue de Caritas Frیبourg par Anne-Pascale Collaud, assistante sociale, avec un regard particulier sur la situation des familles.

Le rapport indique les différentes conditions de vie engendrant la pauvreté, reconnaît que la pauvreté se transmet d'une génération à la suivante et qu'elle menace en particulier les personnes seules, avec ou sans enfant, de tomber en-dessous du minimum vital. 25'000 personnes sont aujourd'hui exposées au risque de pauvreté. "Ce rapport n'est pas juste un rapport supplémentaire, il rend compte de la réalité", a souligné Anne-Pascale Collaud. La carrière professionnelle, la naissance d'un enfant, les dépenses inattendues poussent les familles dans la spirale de l'endettement et de la pauvreté. Cela les conduit dans une situation sociale stigmatisante, menant finalement à l'isolement et à la vulnérabilité psychique.

Pro Familia va se saisir des causes de la pauvreté et s'engager au niveau politique pour la politique du logement et des salaires, pour la conciliation des vies professionnelle et familiale, pour soutenir financièrement les parents payant des places en crèche. Elle compte observer la mise en œuvre des pistes actions avec une attention particulière, en participant lorsque c'est possible et en poursuivant l'objectif de devenir un observatoire cantonal des questions familiales.